

柳中便り

令和5年9月26日(火)
能登町立柳田中学校(第6号)
校訓「進取」「協調」「努力」
HPにもアップしています。QRコード



～たくさんのご声援ありがとうございました～

9月16日(土)体育祭が開催されました。今年のスローガンは、2年生の池崎さんと杉田さんが考えた、「勇往邁進～闘志を沸かせ 自分の心を突破せよ～」でした。このスローガンのもと、3年生は夏休みからよさこいの創作、パネル作りに励みました。1、2年生も、3年生の指導のもと、練習を積み重ねました。当日はどの競技も精一杯やり切り、子どもたちの満足感あふれる笑顔が見られました。ご来賓、保護者、地域の皆様、ご声援いただきありがとうございました。

紅白団長による選手宣誓



走りだせ柳中生(80m走)



クレイジージャーニー(障害物競争)



ダブルハリケーン



勇往邁進



大綱引き



応援合戦(柳中よさこい)



紅白対抗リレー



柳中バトルファイトーズ(綱うばい)



よさこいを1から考えるのが思っていたよりも難しく、最後まで考えられるのかと思いました。それでも、1・2年生に教えるまでには完成して一安心しました。でも次は教えるのが難しく、声を出すのが難しかったです。でも私も1年の頃は声が出せなかったもので、初心を思い出して、3年生全員が声を出して1・2年生も声を出してくれた時はめちゃくちゃうれしかったです。(中略)よさこいはずっと緊張して声もよく裏返ってしまっただけ、みんな声を出してくれて達成感がすごかったです。やっている間のことはあまり覚えてないです。でも、3年間過ごしてきた中で一番声が出たし、最高の体育祭でした!!!

(紅団団長 柴野 心花さん)

私は、体育祭で自分に自信をもつことができました。白団の団長として練習から積極的にみんなに声をかけ、目標にしていた「白団みんなで全力で楽しめる体育祭」にするために頑張りました。よさこい練習では大きな壁にぶつかることもあったけど、やさしく支えてくれる仲間がいてくれたから乗り越えることができました。今まで自分ですべてやらなきゃと思っていたけど、しっかり仲間に頼ることも大事なんだと気づけました。(中略)みんなが最後までついてきてくれてよかったです。今年の体育祭は成長できたものになりました。これからも積極的に前に出ているような経験をしたいです。

(白団団長 中村 渚さん)

奥能登中学校新人大会 卓球部 男子団体優勝！

9月9日(土)穴水中学校で、大谷小中学校と穴水中学校と対戦しました。優勝旗に書かれた名前を見て、うれしそうな子どもたちです。これからが楽しみです！



奥能登中学校新人大会 野球部 大健闘準優勝！

9月9日(土)珠州市営球場で能都中学校と対戦し、6-4で勝利。10日(日)に松波・小木・穴水・東陽合同チームと対戦し、12-8で勝利。決勝で輪島中学校と対戦し、2-5で惜しくも敗れましたが、笑顔の大健闘です。たくさんの応援ありがとうございました。



商店街祭り「歩行者天国」 地域を盛り上げました！

9月10(日)吹奏楽部が、宇出津新町通り商店街ニコニコ広場前で「アイドル」や「夜桜お七」などを能都中、小木中の生徒らとともに演奏し、地域のイベントを盛り上げました。



～10月の行事予定～

- 10/1(日) 志賀町陸上記録会
- 2(月) 衣替え移行期間(～10/13)
- 3(火) 立会演説会、投票
- 4(水) PTA 登校指導
- 5(木) キャリア講演会、2年生調理実習
PTA 役員会
- 6(金) 英語検定
- 7(土) 能登地区新人卓球大会(穴水中)
- 11(水) PTA 登校指導
- 13(金) 教育委員会学校訪問
- 14(土) 全能登新人陸上大会(志賀町)
- 15(日) 町 PTA 研究大会(コンセル)
- 16(月) 冬服完全実施
- 17(火) 中間テスト①
- 18(水) 中間テスト②
- 20(金) PTA 家庭教育研修部会
- 28(土) 漢字検定(8:30～)
- 29(日) ハロウィンコンサート
(吹奏楽部 三波公民館)

～11月の行事予定～

- 11/4(土) 文化祭
- 5(日) タウンミーティング
- 6(月) 振替休業日(11/4分)
- 11(土) 石川県総合防災訓練【授業日】
給食あり
- 13(月) 振替休業日(11/11分)
- 14(火) 1年生音楽のつどい(能都中)
- 16(木) 3年生学カテスト①
- 17(金) 3年生学カテスト②
- 22(水) 海洋アライアンス
- 30(木) PTA 役員会

日課変更のお知らせ

年度当初、中間テストを10/16,17に設定していましたが、行事等の関係で10/17,18に変更いたしました。ご了承ください。